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Минутка чистописания

Дочка, подъезд, щипцы, 
молния.

                               
                                 Выбор букв:
1. Эта буква не обозначает звука.  
2. Эти буквы обозначают твёрдые 

согласные звуки в слове и в этом слове 
букв меньше, чем звуков.  

                         ъмл  млъ  лъм  ълм  мъл  лмъ  



Изучение нового материала

-Разберите слова по составу. Сравните, найдите в них 
общее и отличие.

•выезд
•переезд
•проезд 

•подъезд
•объезд
•отъезд 



-После каких приставок 
пишется ъ?

Твёрдый знак пишется после 
приставок, которые 

оканчиваются на согласную.



Внимание: твёрдый знак пишется 
после приставок, 

оканчивающихся на согласную и 
только перед определёнными 

буквами.

•Отъехал, объявление, 
съёжился, предъюбилейный.

            е, ё , ю, я
- Что он разделяет?



Правило:

                                                                                                     е     

                                                                         

                    на согласную Ъ                ё 
                                                                         ю
                                                                          я                                                  



Закрепление нового 
материала.

Вставьте, где надо ъ.
•Под…ехал, по…ехал, 
об…яснил, раз…езд, 

   с…ел, под…ём, 

   под…коп, по…еду, 

   в…езд, за…явление.     



-Вставьте пропущенные буквы.

 Всё  вокру…  об…ято  
страхом:

Раз…ярённый людое…
Об…явил, что с…ест  сегодня
Замеч…тельный  обе…  .

Даже нес…едобный  ёж…к
С…ёж…лся  (от)страха тоже.



Когда пишется разделительный 
твёрдый знак?



Спасибо!

Молодцы!


